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1Кор.10:15-17 «Я говорю [вам] как 

рассудительным; сами рассудите о том, 

что говорю. Чаша благословения, 

которую благословляем, не есть ли 

приобщение Крови Христовой? Хлеб, 

который преломляем, не есть ли 

приобщение Тела Христова? Один хлеб, 

и мы многие одно тело; ибо все 

причащаемся от одного хлеба». 

Наша вера должна больше укрепляться, верность и преданность должны расти. Если все это 

слабо, мы не уверены в спасении, не испытываем Божьей близости. Вечеря напоминает о 

важности искупительной работы и жертвы Иисуса Христа. 

Грешный человек сам себя спасти не может. Спасителем может быть только Бог. Мы должны 

быть благодарны Ему за спасение. После грехопадения Бог продолжал любить Адама и 

заботился о нем. Божья любовь хотела спасти человека. Божья справедливость говорила, что 

возмездие за грех – смерть. Но не нашлось другого способа для спасения человека, кроме как 

отдать Своего Единородного возлюбленного Сына на смерть. Он отдал Себя, пролил Свою 

Кровь, искупил нас. 

Его деяния достаточно для спасения всех людей. Но оно действует только после принятия верой 

Иисуса Христа, Его смерти, Евангелия. Вера в Бога – самое великое, чем может обладать 

человек. Но недостаточно просто верить в Бога. Чтобы иметь близкие отношения с Ним, надо 

принять верой искупительную работу Христа, Евангелие, покаяться, затем заключить Завет с 

Ним посредством водного крещения. Он заключил с нами этот завет на Голгофе, а мы с Ним 

через водное крещение. 

Водное крещение также является символом смерти Иисуса Христа. Подобно как Христос умер, 

так и верующий должен умереть для греха и быть живым для Бога. Водное крещение 

принимается один раз на всю жизнь. А хлебопреломление совершается каждый месяц ввиду 

нашей греховности и несовершенной природы.  

В символах - хлебе и вине таится жизнеутверждающее единение со всем настоящим, прошлым и 

будущим, что совершено в искупительной работе Христа. Писание говорит, что мы должны не 

машинально принимать Вечерю, но вспоминать Его смерть, иметь отношения с Ним. У нас есть 

цель – достичь Царствия Небесного. Всем нам должно быть воскрешенными и провести вечность 

или со Христом или в ужасных мучениях.  

Иисус желает привести нас в Свое вечное Царство. Мы должны размышлять и рассуждать о 

страданиях Христа. Рассуждать – это способность разобраться, отличить, выявить, принять 

решение, определиться.  

Мы должны рассуждать о страданиях Христа, Он был истязуем, над Ним издевались, в Него 

плевали, стать соучастниками Его страданий, размышлять, что Он чувствовал, вися на кресте. Он 

был Богом, обладал могущественным потенциалом, но Он терпел. Мы должны понимать, что Он 

сделал это ради нас. Не было другого пути, как понести наказание за наши грехи. Когда мы 

размышляем об этом, наше сердце наполняется благодарностью, смирением, мы не чувствуем 

себя безгрешными. Написано, что мы должны испытывать себя, глубоко обдумывать свои пути. 

Мы должны готовиться к участию к Трапезе Господней. Ведь ко всем важным событиям в жизни 

мы готовимся. А чтобы важное оставалось важным, об этом нужно постоянно напоминать.  



Одна из важнейших задач Евангелия – постоянно напоминать об искупительной работе Иисуса 

Христа. Нужно приготовить себя внутренне и внешне. Неподготовленный человек делает 

ошибки. К встрече с Богом надо также готовиться, ответственно относиться. Это обязательства, 

которыми мы не должны пренебрегать. 

Вечеря Господня соединяет нас с Господом и друг с другом. Это не просто встреча, это 

единение. Как написано, многие болеют и немало умирает потому, что небрежно участвуют в 

трапезе Господней.  

Мы должны уважительно относиться к участию в Трапезе, исповедоваться, приготовиться 

внутренне, не должно быть просто обрядности. Символы есть соприкосновение с духовной 

реальностью. Духовный мир важнее и главнее физического. Христу дана всякая власть на небе и 

на земле.  

Мы должны рассуждать над своими путями, испытывать себя, что было на протяжении 

прошедшего времени. Мы должны исповедать все, что не соответствовало христианскому 

поведению, мышлению и отношению. Одно из значений слова «исповедание» – выложить все, 

что есть внутри, без остатка, исповедать то, что мы совершили.  

1Пет.5:7 говорит: «Все заботы ваши возложите на Него, ибо Он печется о вас». Возложить 

заботы на Господа – требование Слова Божия. Бывает, что человек возлагает на Господа заботы, 

а они будто назад падают, не возлагаются. Это потому, что совесть наша не свободна перед 

Господом. Мы должны жить так, чтобы совесть не осуждала нас. Если совесть осуждает, то тем 

паче Бог. Если совесть осуждает нас, то Дух Святой еще больше подскажет недостатки нашего 

характера. Тогда, участвуя в трапезе, мы можем исповедовать и пережить радость, обновление 

наших жизненных сил. Не пропускайте собраний, не пропускайте вечери Господней, которая 

обновляет нас. 

Когда Адам еще был безгрешен, Бог в прохладе дня приходил и общался с ним. Иисус также 

общался с учениками. Это взаимосвязь между Богом и человеком.  

Даже когда мы особо не ощущаем Бога, мы должны полагаться на Его Слово, обетования, 

запреты. Когда наше сердце научится глубоко рассуждать, вникать в Слово, мы будем 

исполнены миром, покоем, упованием. 

Писание требует от нас отделяться и не прикасаться ни к чему нечистому. Рим.12:2 «и не 

сообразуйтесь с веком сим, но преобразуйтесь обновлением ума вашего, чтобы вам познавать, 

что есть воля Божия, благая, угодная и совершенная». Сообразоваться – это уподобляться, 

поступать по образу этого мира, действовать как мир. Преобразоваться – это отделяться, 

действовать не так, как мир. Когда мы преобразуемся обновлением ума, это возможно только 

через действие Слова, когда мы пребываем в нем, рассуждаем, размышляем. Мы должны 

прикладывать свой разум к тому, что справедливо. Иногда приходят мысли о том, что нечестно, 

нечисто, не приносит славы. Но Писание говорит, чтобы мы прилагали свой разум к тому, что 

истинно и честно, чисто, любезно и доставляет славу. Чтобы направляли  ум и сердце к 

размышлению о Божьих путях и ценностях. Тогда мы не будем сообразовываться с этим веком. 

Так как участие в Трапезе – способ приобщения, присоединения к Телу Христа, Его Церкви, то 

мы должны рассуждать, испытывать себя. Размышлять о смерти Христа, о той цене, которую Он 

заплатил за нас. Мы должны рассуждать о требованиях Божьего Слова, о вечности, брачной 

вечере Агнца. Бог избрал Свою Церковь для вечного единения с ней. Мы будем разделять 

радость общения с Ним во веки веков. На веки вечные и на все времена Он наш Бог и наш Царь! 

Пусть Господь сделает нас едиными, как одну семью, а это возможно через правильное участие в 

Вечере Господней. 

  


